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Compte-rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire du 
vendredi 1

er
 décembre 2017 

 
 
En dépit des conditions météorologiques défavorables, 31 adhérents dont 15 présents et 16 
représentés composent l'Assemblée Générale (feuille d'émargement en annexe). La séance se 
déroule à la Maison des écoliers (rez-de-chaussée) à Valprivas et débute à 20H30. 
Le président remercie les adhérents présents ainsi que ceux ayant donné des pouvoirs. Le quorum 
étant atteint (quart des 107 adhérents, soit 27 personnes présentes ou représentées ; article 12 
des statuts), l’assemblée générale peut valablement délibérer sur les différents points à l'ordre du 
jour. 
 
 
I- BILAN MORAL 

 
 Après avoir rappelé l’objectif  que s'est fixée l'association 3PVB lors de l'Assemblée 
Générale précédente (s’opposer au projet d’implantation de 6 éoliennes à Valprivas et Bas-en-
Basset), le président donne des informations concernant le résultat du recours déposé par la SAS 
(EDF-EN) contre le refus du Permis de Construire donné par le Préfet : le recours a été rejeté le 
08/11/2017.  
La SAS dispose de deux mois pour faire appel de ce jugement, soit jusqu'au 08/01/2018. A ce jour 
l'association ne sait pas si la SAS a fait appel. 
Si il y a appel, la durée d'une telle procédure étant de 1 à 2 ans et demi, l’association devra rester 
vigilante et capable de se mobiliser très rapidement en cas de besoin. 
 
 Sont ensuite abordées les réalisations de l’association au cours de l’année 2017 selon cinq 
thèmes : 

 
1) Administrer l’association (107 adhérents au 30/11/2017) 
 
  - Assemblée Générale constitutive le 01/12/2016 
  - Formalités d'enregistrement de l'association (décembre 2016) 
  - Ouverture compte bancaire, assurance (décembre 2016) 
  - Onze réunions du Conseil d’Administration de 12-2016 à 11-2017 
 
2) Informer les habitants 
 
  - Création d’un site internet 3PVB (janvier) 
  - Réalisation de photomontages (janvier-février) 
  - Réunions d’information : à Valprivas (13 janvier), à Bas-en-Basset (11 février) 
  - Balade festive avec les spectacles de Carole Gentil et Matar M'Baye (23 avril)  
  - Envoi régulier de mails d’information aux adhérents  
 
3) Rechercher des informations sur l’avancement du projet 
 
  - Suivi du recours déposé par la SAS (filiale d'EDF) contre le refus des Permis de  
Construire (PC) : contacts avec l'Armée de l'air, EDF EN, la préfecture de Haute-Loire, le Tribunal 
Administratif de Clermont-Ferrand.  
  Audience au tribunal le 17/10/2017, jugement  le 08/11 = REJET ; APPEL ?? le ?? (aucune 
information à ce sujet) 
 
  - Suivi de la procédure de demande d'Autorisation d’Exploiter (AE) : contacts avec les 
services de la préfecture de Haute-Loire, en particulier la DDT (Direction Départementale du 
Territoire) et la DREAL (Direction Régionale de l'Environnement, de l'Aménagement et du 
Logement) 
   * recevabilité du dossier de demande d'AE prononcée le 15/02/2017 ,  
   * avis de l'Autorité Environnementale sur le dossier publié le 24/04/2017 ; l'enquête 
publique qui aurait pu démarrer en mai 2017 a été différée à la demande du pétitionnaire (la 
SAS/EDF EN) dans l'attente du jugement du recours contre le refus des PC. 
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  * le 01/06/2017 , la préfecture nous a donné accès aux études d’impact et de 
danger qui accompagnent la demande d'Autorisation d'Exploiter (accès réclamé à plusieurs 
reprises depuis décembre 2016) 
 
4) Manifester notre opposition au projet 
 
  - Rencontre des maires de Valprivas et Bas-en-Basset (décembre 2016) 
  - Action vers les propriétaires de terrains (janvier) : pas de réponse 
  - Rencontre de la sous-préfète d'Yssingeaux (09 mars) 
  - Courrier à Elise Lucet (24 mars) : pas de réponse 
  - Courrier principe de précaution aux collectivités locales (13 avril) : 2 réponses (Louis 
 Simonnet, Communauté de Communes des Marches du Velay-Rochebaron et Laurent  
 Wauquier, Conseil Régional) 
  - Pétition contre le projet éolien (lancée le 23 avril ) : 150 signatures au 30/11/2017 
  - Rencontre du préfet de Haute-Loire (29 juin) 
  - Rassemblement anti-éolien au Mézenc (30 septembre) 
  - Présence aux conseils municipaux de Valprivas 
  - Interview FR3 du lundi 13 novembre suite rejet du recours (JT 19/20) 
 
5) Echanger avec les associations similaires proches 
 
  - Affiliation à 2 fédérations : Vent de colère, Stop Eole Collectif Auvergne 
  - Nombreux contacts avec des associations : APPEM, Regard sur la Durande, Vent debout 
 au pays de St Bonnet, Protégeons Taillard 
 
 
 De plus l’association a élargi son activité en dehors du projet éolien, toujours dans le cadre 
de son objet défini dans l'article 2 des statuts : 
 
- en avril, nous avons rencontré le maire de Valprivas, d'une part pour lui manifester notre 
inquiétude au sujet du projet concernant le Pin du Grafier (projet d'aménagement d’une aire de 
pique-nique), d'autre part pour lui exprimer notre souhait de nous impliquer dans l'élaboration d'un 
projet touristique pour Valprivas (en collaboration avec le Conseil municipal). 
 
- en octobre, sans réponse du maire, nous avons élaboré un projet touristique pour Valprivas  qui 
sera transmis en décembre 2017 à la Commission Tourisme de la Communauté de Communes.  
Brigitte, administratrice, en fait une présentation à l'assemblée. 
 
Il est procédé au vote. Le bilan moral est adopté à l’unanimité. 
 
 
II- BILAN FINANCIER 
 

Compte de Résultat (11-2016 à 11-2017) 

Nature Montants (en euros) 

CHARGES 

fournitures administratives 36   

petit matériel 21   

photocopies 60   

assurance 114   

denrées 77   

frais bancaires 12   

affranchissement 123   

enregistrement 44   

adhésions 2 fédérations 60   

Sous-total dépenses 546   

PRODUITS 

Ballade festive   403 

Adhésions 3PVB   1 225 

Sous-total recettes   1 628 

RÉSULTAT (positif) 1 082 
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Les dépenses (fournitures administratives, photocopies, assurance ….) s’élèvent à 546 €. 
Les recettes (adhésions, balade festive) s’élèvent à 1628 €. 
Le solde positif est de 1082 €. 
 
Il est procédé au vote. Le bilan financier est adopté à l’unanimité. 
 
 
III- OBJECTIFS 2018 

 
Trois objectifs pour l'année à venir sont proposés à l'assemblée :  
 
- poursuivre la lutte contre le projet d’implantation de 6 éoliennes à Valprivas et Bas-en-Basset, 
- défendre le projet touristique (présenté lors du bilan moral) auprès des collectivités locales, 
- exercer une vigilance en conformité avec l’objet de notre association : la protection du patrimoine 
paysager 
 
Il est procédé au vote. Les objectifs sont adoptés à l’unanimité. 
 
 
IV- MONTANT DES COTISATIONS 2018 

 
Le Conseil d'Administration propose de conserver le montant de la cotisation annuelle à 10 € 
 
Il est procédé au vote. Le montant est adopté à l’unanimité. 
 
Un mail sera envoyé aux adhérents pour les en informer. 
 
 
V- RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 
Conformément à l'article 8 des statuts, les membres du CA sont tous démissionnaires ; un 
nouveau CA doit être élu. Tous les administrateurs sortants (12 personnes) se représentent. 
Aucune autre candidature ne se manifeste. 
 
Il est procédé au vote. Les 12 postulants sont réélus à l’unanimité. 
 
Le nouveau Conseil d'Administration est composé de Daniel Bernaud, Janine Bernaud, Pascale 
Boucher, Chantal Boumsell, Danielle Bsereni, Brigitte Carle, Nathalie Coutanson, Guy Deloux, 
Dominique Ravel, Claudine Revol, Michèle Steravengo, Laure Talowski. 
 
Il se réunira prochainement pour procéder à l'élection du bureau. 
 
 
VI- QUESTIONS DIVERSES   
 
Pas de question. 
 
 
 
 
La séance est levée à 22h. 
 
 
 Le président sortant La secrétaire-adjointe sortante 
 Guy Deloux Chantal Boumsell 


